

2023-09-28

Permanece incierto proceso interno de la Oposición

Autor: Eduardo Cedillo

Género: Nota Informativa

Mientras Morena avanza con su proceso interno y al menos 14 personas aspiran por la candidatura a la Jefatura de Gobierno, el método se mantiene incierto en la Oposición.

Andrés Sánchez, representante del Partido Acción Nacional ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), señaló que el diálogo para llegar a un acuerdo se ha extendido y se espera que se defina hasta el 5 de noviembre.

"Lo tendrá que definir la dirigencia, para poder definir esto tenemos hasta que la coalición pegue y, para que la coalición pegue, tenemos hasta el 5 de noviembre. El mismo día que arranca la precampaña es la fecha fatal para poder registrar la coalición electoral", detalló.

De acuerdo con Sánchez, puede haber noticias antes, aunque podría ser complicado por las negociaciones internas entre PAN, PRI y PRD.

"No solamente se va a discutir el método de selección para Jefe de Gobierno, sino también se va a discutir el siglado de los distritos electorales de los diputados locales, de los alcaldes y el método de selección de esos cargos va a ser una gran, gran discusión", apuntó.

Agregó que Acción Nacional busca generar los acuerdos necesarios para poder alcanzar la candidatura a Jefatura, donde se impulsa a Santiago Taboada, Alcalde de Benito Juárez.

Además, hizo un llamado a la mesura de los miembros de la Oposición que buscan aspirar a diversos cargos y que no caigan en actos anticipados de campaña y precampaña.

"Cumplir la Ley, no seguir el ejemplo de Morena, que es saltarse instituciones y leyes y códigos por el olvido y hacer como que no ocurren y decir que es un problema: me voy a victimizar. Eso es lo peor que podemos hacer", destacó.

Esto luego de que la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, solicitó licencia e informó que comenzaría a hacer "campaña".

También indicó que la próxima semana presentarán una queja por la presencia de propaganda a favor de García Harfuch en bardas.

"Ya las bardas de Omar García Harfuch trae colores de Morena (...) esto considera un acto anticipado", criticó.